

„Die Dimension der potentiellen Schadenhöhe durch Errichtung und Betrieb von WKAen auch in der Pachtvariante sind dabei jedoch wahrlich atemberaubend und können sich leicht, wenn nicht sogar hochwahrscheinlich zu einem finanziellen Desaster entwickeln“, erklärt Ferdinand Graf Spiegel ausführlich in einem Gastbeitrag in Tichy's EInblick.

„Umso mehr verwundert, dass WKAen einerseits bei vielen Waldeigentümern und ihren Verbänden äußerst populär sind, ohne dass andererseits die damit verbundenen unter Umständen katastrophalen Risiken vertiefend diskutiert werden und ohne dass die Entscheidungen in einem angemessen qualifizierten Prozess unter Beachtung aller wesentlichen Gesichtspunkte (vor allem der Dimension der Rückbaukosten) getroffen werden. Wahrscheinlich gilt auch hier die Berufserfahrung krediterfahrener Banker: Gier macht blind.“

#### [Windräder im Wald: Erschreckend hohe Risiken für Waldeigentümer bei Pachtende](#)

<https://www.tichyseinblick.de/gastbeitrag/windraeder-wald-risiken-waldeigentuemer-windkraftanlagen-wka/>



Werbung

